

XXXLutz Müllerland in Görgeshausen

Startschuss ist gefallen

Donnerstag, 23.05.2019

Innerhalb von sechs Monaten hat XXXLutz das ehemalige Müllerland Einrichtungshaus in Görgeshausen komplett umgebaut und am heutigen Donnerstag, den 23. Mai, als XXXLutz Müllerland neu eröffnet. Mit der Fertigstellung des millionenschweren Projekts ist auch das erste XXXLutz Möbelhaus in Rheinland-Pfalz entstanden.

„Mit der Investition des zweistelligen Millionenbetrags geht XXXLutz Müllerland mit seinen treuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in eine sichere Zukunft und gibt ein klares Bekenntnis für unseren Standort hier in Görgeshausen“, so Hausleiter Jürgen Schug. Durch den Komplett-Umbau präsentiert sich XXXLutz Müllerland auf 30.000 qm neu konzipierter Gesamtverkaufsfläche in einem völlig neuen Look. Der neu konzipierte Lichthof ist zentrale Anlaufstelle für alle Kunden und dient als Ankerpunkt zur einfachen Orientierung. Dazu wurden Laufwege neu ausgerichtet, sämtliche Böden erneuert, über 15.000 umweltschonende LED-Leuchten installiert und die Parkplatzführung nochmals optimiert.

„Unser Anspruch ist es, jeden Kundenwunsch zu erfüllen – das beginnt bei der gigantischen Auswahl, einer so noch nicht gekannten Hersteller-Präsenz, geht über die kompetente Beratung bis hin zur perfekten Lieferung und Montage. Und dabei garantieren wir den besten Preis“, sagt Schug. So erwartet die Kunden in über 600 trendigen Wohnkojen auf drei Etagen eine große Auswahl namhafter Hersteller wie Hülsta oder Musterring. In der Küchenabteilung stehen rund 100 Küchen vom Einsteigermodell bis hin zur High-End-Lösung. Außerdem befindet sich im XXXLutz Müllerland ein „House of Boxspring“, die Abteilung „Junges Wohnen“ und die neue Babyabteilung auf 800 qm.

Startschuss ist gefallen

Links

- [XXXLutz](#)